

# Empresa Servimar cuestiona trato directo que la dejó fuera de la operación en el vertedero

**DECISIÓN.** La compañía acusó que evaluación presentada en el Concejo Municipal fue "subjetiva", mientras que el municipio apuntó a "malos servicios entregados".

La necesidad de mejorar el tratamiento de los residuos. Esa fue la razón que expuso la semana pasada la Municipalidad de Valdivia para cambiar a la empresa Servimar, que desde hace más de 20 años de hace cargo del manejo en el vertedero Morrompulli. Según informó la alcaldesa Carla Amtmann la compañía que la reemplazará -desde el 1 de enero de 2025- presentó mejores condiciones para la operación.

Tras la decisión de la casa edilicia, Servimar a través de una carta cuestionó el trato directo realizado por el municipio para la contratación y manifestó que la "evaluación presentada y votada en el Concejo Municipal es totalmente subjetiva y claramente direccionada a una empresa en particular".

## ARGUMENTOS DE LA EMPRESA

En el documento, Servimar expone: "A pesar de existir una oferta más conveniente para las arcas municipales por parte de Servimar Ltda., teniendo máquinas propias, capacidad económica y años de experiencia comprobada en el rubro, la ponderación fue claramente sesgada y favoreciendo



POR MÁS DE 20 AÑOS SERVIMAR ESTUVO A CARGO DEL MANEJO DE LOS RESIDUOS EN MORROMPULLI.

a una empresa en particular".

"Es por ello que hoy el valor de disposición y operación de residuos para las 12 comunas de la Región de Los Ríos en el vertedero de Morrompulli, es 4 veces mayor a lo que se pagaba hasta el año 2024, pasando de 54 millones mensuales a 250 millones mensuales, siendo que el trabajo a ejecutar es exactamente el mismo, incluso con menos exigencias que el contrato anterior y además en una superficie de terreno muy acotada, dado el sobretiempo de vida útil del recinto. El valor actual incluso es mayor a los valores de disposición en Rellenos Sanitarios en Chile los cuales son manejados con tecnologías de punta y empresas con experiencia en la materia", agregó.

La empresa también aludió a que con la decisión del muni-

“El valor actual incluso es mayor a los valores de disposición en Rellenos Sanitarios en Chile los cuales son manejados con tecnologías de punta y empresas con experiencia en la materia....”

Servimar  
A través de carta

cipio "se están sentando, con esto, las bases para generar una emergencia sanitaria en la Región de Los Ríos y cerrar el actual vertedero de Morrompulli y así trasladar los residuos a rellenos sanitarios de otras regiones a costos altísimos, como ocurre con Chiloé que lleva sus residuos hasta Los Ángeles,

**1** de enero de 2025 comenzará a operar la nueva empresa a cargo del manejo de los residuos en Morrompulli.

¿que hay detrás de toda esta operación?".

## MUNICIPIO

Frente a este cuestionamiento, desde la Municipalidad de Valdivia señalaron que "las decisiones tomadas por el municipio, con apoyo del Concejo Municipal, se encuentran en total sintonía con lo manifestado desde hace años por los vecinos y vecinas de Morrompulli y de localidades cercanas, negar hechos ampliamente difundidos y constatados no nos parece aceptable".

Y complementaron: "Como administración municipal hemos sido tajantes en revisar y superar malos servicios entregados. Un servicio con mejores resultados, que se preocupe de la variable ambiental, con mejor equipamiento y mejores condiciones para los trabajadores obviamente va a requerir de mayores recursos. Ahora, los vecinos y vecinas afectados esperan olvidar una innegable mala experiencia y como municipio estaremos observando que así sea, por el bien de las familias de Morrompulli, por el bien de Valdivia".



## COMPETENCIA

gada por el  
RÍOS Y  
RÍOS



## Super Oportunidades

**OPORTUNIDADES UNICAS EN MALLAS CUADRARAS**

**COVEPA**  
La mejor solución

AV. PICARTE 1571, ESQ. BAQUEDANO, VALDIVIA | [www.covepa.cl](http://www.covepa.cl)

